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【司 会】 立川龍雄ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 三浦良祐委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 

本間年度が１ヶ月が経過しました。残りは１１ヶ月、何処

まで活性化出来るかあまり期待しないで見守っていて下

さい。 

 さて活性化は何と云っても増強です。先週、河崎委員

長の下で増強委員会がありました。理事全員が増強委

員を兼ねてるので理事会のようでもありました。後程委

員会報告で河崎委員長から報告があると思います。増

強は一人増強委員会だけでなくメンバーの皆さんの協

力がなければなりません。よろしくご協力の程お願いす

る次第であります。 

今日は第一例会でゲストの方も多くＳＡＡから会長挨

拶を手短にと指示が出ております。本当は長岡花火や

音楽の話をしたかったのですがそれは次回にして今日

は先程あった理事会の概要をお話したいと思います。私

も北村幹事も各々初めての経験でベテランを配した理事

会で初めて観えなかったものが観えてきたり、今迄のう

ねりやしわ寄せが分かったりします。例えば「働くお母さ

んの表彰」は職業奉仕がやるのか社会奉仕がやるのか

とか、のんぴーりやリトルリーグの寄付は今後も続ける

のか・・とか色々です。それらについて熱心な協議がな

されました。 

 さて今日は第一例会ですのでゲストとして米山奨学生

の李香丹（リ・コウタン）さんを初め一年交換留学生の木

村梓さんとホストの有田さんです。９月のＩＭのＰＲの為

に大西ＡＧ、大橋実行委員長、北ＲＣ会長大平さんがい

らしております。後程ＡＧはじめ実行委員長にお話頂き

ます。そして本日の卓話は暑い真夏を少しでも涼しくと漫

画家で民俗研究家の高橋郁丸(ふみまる)さん、「新潟の

妖怪」です。楽しみに拝聴したいものであります。  

 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：平山恒光委員＞ 

◇ビジター 

大西淳ＡＧ（新潟北ＲＣ）  

塚田正幸さん（新潟ＲＣ） 

大平岳男さん・大橋義弘さん（新潟北ＲＣ） 

 

◇ゲスト 

２０１０－２０１１年度 

一年交換学生ホストファミリー：木村さん、有田さん 

２０１０－２０１１年度一年交換学生：木村梓さん 

米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

【挨拶】 

◇大西淳ＡＧ 

 

２６年間のＲＣ生活を続けているうちに４／７にＡ

Ｇに指名されてしまっていました。ＡＧはガバナーの

補助であり、ガバナーの声をＲＣ会員の皆様に伝え、

ＲＣ会員の皆様の声をガバナーに伝えていくのが役目

と思っています。楽しい１年を送るため皆様協力をお

願いします。 

 

◇大橋ＩＭ実行委員長 

  

ＩＭの参加のお願いに参りました。多数のご参加をお

願いします。いつもの奉仕の活動に関するものではな

く、今回は親睦をテーマにしました。親クラブである

新潟東ＲＣは５０％の出席をお願いします。 

 

 

 

 



          

 

 

◇米山奨学生：李香丹（リ・コウタン）さん 

 

７／１に蒲原祭りに行きました。いつもスーツ姿の

ＲＣ会員の方々がラフな姿や祭りの衣装を着ており新

鮮な感じがしました。寺嶋さんから祭りの由来を聞き、

高橋さんからはポッポ焼きを御馳走になりました。 

 

◇一年交換学生：木村梓さん 

 

留学当初は英語力不足を感じましたが、英語の理解

の足りない私に対して多くの友人に助けて頂き、現在で

は英語に自信がつきました。いろいろな体験をしてきま

した。どのような形が良いのかわかりませんが、この体

験を生かしていきたいと思います。このような機会を与

えていただきました新潟東ＲＣに感謝しております。 

 

◇ホストファミリーへ感謝状伝達 

2010-2011年度一年交換学生ホストファミリー： 

木村さん・有田さんへ 

  

 

【お祝い】 

◇会員の誕生日 

斎藤国雄さん、志田常弘さん、金子隆弘さん、 

三浦良祐さん、村山六郎さん、五十嵐忠司さん 

 

◇ご夫人の誕生日 

皆川建五さんご夫人、井上陽一さんご夫人、 

辻太一さんご夫人、河崎順昭さんご夫人、 

真島光雄さんご夫人 

 

◇会員の結婚記念日 

真島光雄さんご夫婦 

 

 

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：真島光雄委員長＞ 

本日の寄付者紹介：宮川忠和さん １００ドル 

 

＜会員増強委員会：河崎順昭 委員長＞ 

先般会員増強委員会を開催し、いろいろな意見を頂戴し

ました。村山職業分類委員長と打ち合わせ、未充填分類

（歯科医、僧侶他）に関して検討していきたい。平均年齢

を下げるために若手の入会を目指したい。 

 

＜ニコニコＢＯＸ小委員会：辻太一委員＞ 

大西淳ＡＧ 

ＡＧとしてのごあいさつ。 

大橋義弘さん 

ＩＭの参加のお願いに来ました。どうぞよろしくお願

いします。 

寺嶋一夫さん 

大西ＡＧ、大橋ＩＭ実行委員長（地区米山副委員長）

ご苦労様です。歓迎致します。 

保科義則さん 

木村梓さんが帰国の報告にいらっしゃいましたの

で。 

清水久雄さん 

今日８月５日は孫壮悟の６才の誕生日です。孫の

成長は早いものですネ。それとも私が年をとったせ

いかも。 

近藤彰さん 

家を出ていた家内が１０日ぶりに帰宅しました。心

の解放と家事の解放がトントン。 

安藤幸夫さん 

妻の誕生日に花をありがとうございました！おかげ

さまで夫婦円満です！！ 

大宮一真さん 

早退させていただきますのでニコニコします。 

皆川建五さん 

８／１妻の誕生日にきれいなお花をいただきました。

ありがとうございます。昨年は当日ロータリーで発

表していただいたおかげで気が付きましたが、今

年は忘れずにおりました。ニコニコです。 

小林素子さん 

なでしこで大活躍された澤選手ひきいるＩＮＡＣ神戸

レオネッサのご一行さまが当ホテルにご宿泊され

ます。思いきり笑顔でお迎えしたいと思います。お

取引様が歓迎の意を込めてたくさん協賛して下さい

ました。本当に嬉しい限りです。 

 

【伝達事項】 

＜幹事報告：北村愼一幹事＞ 

ＩＭ参加申し込みは８／９までです。 

 

 



          

 

 

【理事会報告】 

１．ＩＭ登録参加費補助：クラブ補助４，０００円を承認。 

２．ローターアクト活性化のために、アクト例会時の講師

に、ロータリー会員を。 

３．高崎北ＲＣから地区大会参加の要請に対して、担当

委員会で検討。 

４．８月プログラムは、 

・８／５ 卓話 漫画家・民俗研究家：高橋郁丸さん、

「新潟の妖怪」 

・８／１９ 卓話 新潟市新公共交通をつくる市民の会

会長：古舘邦彦さん 「新潟市の新公共交通」 

・８／２６ 卓話 河井継之助記念館館長：稲川明雄さ

ん 「新潟港町をつくった堀直奇」 

５．例会欠席事前通告の周知を図る。 

６．１０／１４の職場訪問は卓話を行わない。 

７．働くお母さんの表彰を実施する。 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８９．８０％ 

２週間前メークアップ後 ９８．４０％ ･･･◇ 
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【卓 話】 

漫画家・民俗研究家 高橋郁丸さん 

「新潟の妖怪」 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週８／１２は規定適用休会です。 

次回例会は８／１９、卓話、 

新潟市新公共交通をつくる市民の会 

会長 古館邦彦さんの 

「新潟の新公共交通」です。 


